
Information zur Barrierefreiheit

Bei Kufstein24 möchten wir sicherstellen, dass unsere Sportveranstaltungen für alle zugänglich
sind. Obwohl wir dieses Jahr keine spezifischen Sportangebote für Menschen mit
Beeinträchtigungen haben, bieten wir bestimmte Locations, die barrierefrei zugänglich sind. Die
Sportarten, die in diesen barrierefreien Locations durchgeführt werden, können auch von
Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen ausgeübt werden. Wir sind bestrebt, eine
inklusive Umgebung zu schaffen, in der jeder die Freude am Sport erleben kann.

Barrierefreie Locations:

FH Kufstein Tirol
Andreas Hofer-Straße 7, 6330 Kufstein

Kufstein Arena
Fischergries 34, 6330 Kufstein



Accessibility Information

At Kufstein24, we aim to ensure that our sports events are accessible to all. Although we do not 
have specific sports offerings for people with disabilities this year, we provide certain locations 
that are wheelchair accessible. The sport courses conducted at these accessible locations can 
also be enjoyed by individuals with physical disabilities. We are committed to creating an 
inclusive environment where everyone can experience the joy of sports. 

Accessible Locations: 

FH Kufstein Tirol
Andreas Hofer-Straße 7, 6330 Kufstein

Kufstein Arena
Fischergries 34, 6330 Kufstein
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